
20-05-2024

Att.ne Presidente della Provincia
Luca Santambrogio

Oggetto: 
Richiesta di incontro su Pedemontana e in particolare su compensazioni ambientali e ricadute sulla viabilità.

Il 12 marzo 2024 abbiamo incontrato il Direttore generale della società Autostrada Pedemontana Lombarda
(APL)  Ing.  Sabato  Fusco ed i  componenti  della  sua struttura tecnica per  avere contezza  dello  stato delle
compensazioni  ambientali  previste  lungo  le  tratte  B2  e  C  dell’infrastruttura  autostradale  nonché  per  un
panorama informativo su di una serie di altre tematiche, tra cui quella dell’impatto sulla viabilità locale sia in
fase di realizzazione dell’opera sia dopo l’entrata in esercizio.
Nel corso dell’incontro si è profilata la disponibilità della Società per continuare un percorso di confronto in
merito a questo argomento.
Come gruppi e associazioni sentiamo l’esigenza di ottenere completa chiarezza e trasparenza, anche con i
rappresentanti istituzionali, per evitare che le compensazioni ambientali non siano né snaturate né ridotte
rispetto al Masterplan originale bensì possibilmente rinforzate.
Così come per l’ Osservatorio sulla Bonifica da Diossina, chiesto ed ottenuto dai gruppi ambientalisti e dalle
liste  civiche  della  tratta  B2  e  di  cui  si  attende  convocazione,  anche  sulle  compensazioni  ambientali   è
necessario istituire momenti di confronto e verifica tra Pedemontana, Amministrazioni e gruppi ambientalisti
affinchè  le  stesse  non  siano  inadeguate  rispetto  alla  devastazione  che  deriverà  dalla  realizzazione
dell’autostrada.
La tratta B2 ha costituito un coordinamento dei Sindaci, non così la tratta C, per la quale invece sarebbe
auspicabile che avvenisse la medesima cosa.

Come poi indicato nell’oggetto anche il tema viabilità presenta criticità meritevoli di essere portate su di un
tavolo di discussione, convinti che, sia per quanto attiene la cantierizzazione che per le ricadute definitive sulla
viabilità locale all’entrata in funzione delle due tratte, un livello di trattazione e confronto meramente locale
non risulti adeguato alla natura e alla complessità dei problemi.

Si rende perciò necessario chiedere a Lei come referente della Provincia, un incontro per valutare la proposta
di un tavolo di lavoro condiviso tra istituzioni e territorio per accompagnare e monitorare gli aspetti sopra
esposti.

Rimaniamo in attesa di riscontro alla presente.
Cordialmente

I gruppi ambientalisti e le liste civiche delle tratte B2 e C:

Legambiente Circolo Laura Conti Seveso, 
Legambiente circolo Gaia Usmate con Velate, 
Sinistra e Ambiente-Impulsi Meda, 
Seveso Futura, 
Passione Civica Cesano Maderno, 
Altra Bovisio, 
Comitato Ambiente Bovisio, 
Immagina Arcore, 
Comitato No Pedemontana Lesmo.


